
 

 

令和２年２月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 ９ 

質 問 議 員 名 渡邉 葉子 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 新型コロナウ
イルスをはじめ
とする感染症対
策について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 「しばたの心継
承プロジェクト」
について 

 
 
 
 
 

昨年末、中国から発生した新型コロナウイルスの感染が世界的に広
がり国内での感染者も増えております。今後も今回のような新興感染
症はじめ様々な感染症の発生が考えられます。海外交流人口も増え今
回の様に他国で発生したウイルスも容易に流入してしまいます。未知
の感染症に対しては知識も乏しくウイルスへの免疫もできておらず
大流行、健康被害、社会的影響も大きくなります。加えて冬期間は毎
年インフルエンザの流行もあります。普段からの防疫対応や、迅速・
的確な対応が益々重要になってくるかと考えます。 

 

（１） 新興感染症が発生したときや、今回の日本においてコロナウ
イルス感染発覚時の対応として、次の 2 点についてお聞かせ
ください。 

・市民へ向けての情報共有の方法 

・予防方法や発症時又は発症したと思われる際の対処に関す 

る窓口等の周知・告知 

 

（２） 集団活動を行う幼稚園や保育園、小中学校での感染症対策の
取り組みについて次の 2点についてお聞かせください。 

・感染症予防に向けての指導や実践方法は 

・普段の予防教育はどのようにされているか 

 

 

令和２年度より導入される新事業「しばたの心継承プロジェクト」
について伺います。 

 

（１） 導入初年度の具体的な事業の内容についてお聞かせくださ
い。 

 

（２） 児童・生徒、地域住民への事業の見える化について、具体的
にお聞かせください。 

 

（３） 「しばたの心継承プロジェクト」を導入するのに契機となっ
た全国学力・学習状況調査では、平均ポイントを下回っている
教科・項目もいくつかある。学力の向上への対応も必要と思う
が、どのように考えるか。 

 

（４） 小学校の英語教育導入も加わり教職員の皆様の多忙に拍車 

がかかっているかと思う。プロジェクト導入によりさらに負荷
がかかるのではないか。 

 

（５） 人を大事にする心、ふるさとへの誇りは、新発田の歴史や先
人を敬う心を育てる事も不可欠かと思うがどうか。 

 

（６） 市歌「虹の橋をわたって」の定着への具体的な計画をお聞か
せください。 
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